

[Lien vers la version française](#)

Message for the attention of all persons attending meetings of the Council of Europe in France

UPDATE ON 11/03/2022

We take your health and safety very seriously and are taking all appropriate measures to best combine the continuation of the Organisation's core business whilst managing health risks by implementing the recommendations of the host country.

We ask all persons who are due to take part in any activity organised by the Council of Europe in France to consult the recommendations of their national authorities and of the host country available on the [reference site of the French Government](https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus) (<https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus>), and to decide in a responsible manner, depending on the possible risk of contamination that they pose to others, whether or not to postpone their visit.

Council of Europe Covid self-declaration and QR code

The Council of Europe asks all external persons participating in an event on its premises to fill in a "Council of Europe Covid self-declaration" before their arrival.



To fill in your self-declaration, please copy and paste the following link <https://badge-request.coe.int/?frm=LQ7BA5E6jj52a5v4> into your usual browser (the online form does not work with Internet Explorer) or scan the QR code on the right with your smartphone.



You should then enter your e-mail address in order to receive the link (from badge-request@noreply.coe.int) to the online CoE Covid Self-Declaration form.

Once you have completed and submitted the self-declaration, you will receive by e-mail a QR code to be presented to the Reception of the Council of Europe upon your arrival and will allow you to access the Council of Europe premises for the duration of the event which you are attending. It may be presented either on paper or via your smartphone.

Hygiene measures on our premises

Strict adherence to hygiene measures is particularly important to control contamination from COVID-19. We strongly recommend following the advice below:

- Wear a surgical mask at all times, even when taking the floor
- Do not shake hands.
- Do not kiss.
- Do not share your personal belongings.
- Wash your hands regularly with soap and water. Use a hydroalcoholic gel when soap and water are not readily available.
- Avoid touching your face (eyes, nose, mouth).
- Avoid all close contact (<1m)
- Use the crease of your elbow when sneezing or coughing, use tissues to blow your nose, throw them away afterwards and then wash your hands.
- Avoid sharing food, drinks and personal items.
- If you touch objects that are handled by many people (such as ramps, door handles), make sure you do not touch your face.
- Avoid large gatherings

[Link to the English version](#)

Message à l'attention de toute personne participant aux réunions du Conseil de l'Europe en France

MISE À JOUR DU 11/03/2022

Nous prenons votre santé et votre sécurité très au sérieux et prenons toutes les mesures nécessaires afin de conjuguer au mieux la poursuite des activités essentielles de l'Organisation tout en gérant les risques sanitaires dans l'application des recommandations du pays hôte.

Nous demandons à toute personne devant participer à une activité organisée en France par le Conseil de l'Europe de consulter à la fois les recommandations de ses autorités nationales et les recommandations du pays hôte disponibles sur le [site de référence du gouvernement français](https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus) (<https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus>) pour décider, en toute responsabilité, en fonction du risque de contamination qu'elle ferait prendre aux autres, de reporter ou non sa venue.

Auto-déclaration Covid du Conseil de l'Europe et QR code

Le Conseil de l'Europe demande à toute personne extérieure devant se rendre dans ses locaux pour participer à un événement de bien vouloir remplir avant son arrivée une « Auto-déclaration Covid Conseil de l'Europe ».



Pour remplir votre auto déclaration, veuillez copier le lien suivant <https://badge-request.coe.int/?frm=LQ7BA5E6jj52a5v4> dans votre navigateur habituel (le formulaire en ligne ne fonctionne pas avec Internet Explorer) ou scanner le QR code ci-contre à l'aide de votre smartphone.



Ensuite, vous serez invité à saisir votre adresse e-mail afin de recevoir le lien (en provenance de badge-request@noreply.coe.int) vers le formulaire d'auto-déclaration Covid CdE en ligne.

Une fois que vous aurez rempli et soumis l'auto-déclaration, vous recevrez par e-mail un QR code à présenter à l'Accueil du Conseil de l'Europe à votre arrivée et qui vous permettra d'accéder à nos locaux pendant toute la durée de l'événement auquel vous participez. Il est possible de le présenter sur papier ou via votre smartphone.

Mesures d'hygiène dans nos locaux

Le respect strict des mesures d'hygiène est particulièrement important pour lutter contre la contamination par le COVID-19, ainsi il est vivement recommandé de suivre les conseils suivants :

- Portez un masque chirurgical à tout moment, même pour prendre la parole.
- Ne serrez pas les mains.
- N'embrassez pas.
- Ne partagez pas vos effets personnels.
- Lavez-vous les mains fréquemment. Utilisez un gel hydroalcoolique lorsque l'eau et le savon ne sont pas facilement accessibles.
- Évitez de vous toucher le visage (yeux, nez, bouche).
- Évitez tout contact proche (< à 1m)
- Utilisez le pli de votre coude lorsque vous éternuez ou toussiez, utilisez des mouchoirs en papier pour vous moucher, les jeter dans une poubelle puis se laver les mains.
- Évitez de partager la nourriture, les boissons et les objets personnels.
- Si vous devez toucher des objets qui sont manipulés par de nombreuses personnes (comme les rampes, les poignées de porte), assurez-vous de ne pas vous toucher le visage.
- Évitez les grands rassemblements.